LUCHSE

Hauptsache Ruhe im Bau

Luchse mit Nachwuchs meiden Menschen auch um den Preis eines schlechteren Nahrungsangebots, das ergab eine norwegische Langzeitstudie. Für Luchse in Europa ist der Mensch die größte Bedrohung. Gründe seien Wilderei und Kollisionen mit Autos. Kätzinnen wählten den Standort ihres Baus, in dem sie ihre Jungen zur Welt bringen und in den ersten Wochen versteckt halten, strategisch: maximale Entfernung von menschlichen Siedlungen und öffentlichen Straßen, möglichst für Menschen unzugängliches und zerklüftetes Gelände. Kai Althoetmar

